



屋良っ子だより

6月号
嘉手納町立屋良小学校
発行者 校長 島袋 伸
令和6年6月18日(火)

学校教育目標 「一人一人がかがやく 屋良っ子」

6月の各目標

生活目標	保健目標	給食目標	人権テーマ
◎時間を守ろう ○時間のけじめをつけよう ○チャイムとともに行動しよう ○登下校の時間を守ろう	○歯を大切にしよう	○よく噛んで食べよう	○平和について考えよう
生活習慣をみなおしましょう			

6月に入り梅雨入り宣言が出されましたが、所々で例年にないほどの豪雨がありました。天候が不規則で、県内ではコロナの陽性も徐々に増えていると報道されていますが、本校の子ども達は明るく元気に登校し楽しく学校生活を送っています。

さて、6月10日は「時の記念日」でした。この日は「時間をきちんと守り、生活を良くしていきましょう」という目的で1920年、今から約100年前にできた記念日だそうです。どうして6月10日かとういと、日本で初めての時計が鐘をうった日が6月10日なのだそうです。私たちが、毎日決められた時間に登校して、時間割表にしたがって生活できているのは素晴らしいことです。決められた時間を守ることができるのは、日本人の自慢できることで海外でも高い評価を受けています。飛行機や電車が時間通りに動いているのは世界一だそうです。

今月は「時の記念日」に合わせて、生活習慣をきちんとすることを学校でも指導していきたいと思います。

プール清掃！

水泳学習が始まる前に、6年生でプール清掃を行いました。当日の朝は、雨模様で午後からの清掃は延期かと思っておりましたが、願いが通じたのか、清掃の間だけ、雨がやみ、プールをきれいにすることができました。気持ちよく、水泳学習ができます。6年生に感謝です。



AED講習会

水泳学習の前に、学校では徳洲会病院から講師を招いて、倒れた人への初期対応としての心肺蘇生やAEDの使い方の講習会を行いました。

講習会では、実際にあった出来事、初期対応のおかげで命を落とさずにいたなどの話を伺い、初期対応の大切さが改めて分かった講習会でした。



避難訓練（不審者対応）

不審者を想定しての避難訓練です。嘉手納署員の講話がありました。



～宿泊学習～ 5年生は、4日(火)、4日(水)に石川青少年の家で宿泊学習を行いました。梅雨の時期で天気が気になりましたが、宿泊学習期間中は、天気も良く、無事、全日程を終えることができました。また、多くの保護者の方がサポートに来て下さり、大変助かりました。感謝です。

ありがとうございました。



-笑顔で登校 満足して下校-